

トピックス

8月24日(火) 5学年PTA

5年生の学年PTAでは、6月の自然教室の際に実施できなかったカヌー体験を行いました。“快晴”とはいきませんが、風も穏やかで、無事実施することができました。子どもだけでなく、保護者10名や担任もカヌー体験に挑戦し、文字どおり親子そろって楽しむことができました。



9月8日(水) 起震車体験

4～6年生が、県の起震車「なまずⅢ世号」による地震体験を行いました。震度6～7の強い揺れを疑似体験しました。大きな揺れが来ると、思い通り動けなくなる怖さや、落ち着いて行動することの大切さを身をもって感じ、学ぶことができました。



9月8日(水) 3年食育

各学年年1回ずつ、村上東共同調理場の小池栄養教諭から来校していただき、食育の授業を行っています。この日は、3年生の食育授業でした。この日のテーマは「食べ物の好き・嫌い」。嫌いなものも残さずに食べる工夫について真剣に考え、話し合っていました。



不安や悩みをかかえたみなさんへ



例年、全国的に、夏休み等の長期休業明けに子どもたちの自殺・自傷行為が増加する傾向があります。特にこの2年間は、新型コロナウイルス感染拡大の影響により、日常生活や学校生活が通常と異なる状況となっているので、悩みや不安を抱える子どもたちが多くなっています。学校では、子どもたちの心身の状況の把握や相談窓口の周知など、自殺予防に係る取組を行っています。

文部科学省のホームページにも、文部科学大臣から児童生徒及び保護者へ向けた「自殺予防に係るメッセージ」が掲載されています。お子さんと一緒にご覧になってみてください。

https://www.mext.go.jp/a_menu/shotou/seitoshidou/mext_00001.html

※上のURLや左の二次元コードから、または、「文部科学大臣メッセージ」で検索してアクセスしてください。持ち帰ったタブレットでも閲覧できます。

